

En arrivant à l'école de musique municipale de Tomblaine ce lundi, les élèves ont eu la surprise

de découvrir cette fresque originale peinte sur les escaliers de l'école par l'artiste, amie de Tomblaine

(elle a déjà reproduit plusieurs fresques historiques sur les murs de la Ville) Martine Sauvageot.

Sur une idée d'Anne Glomet, professeure de piano de l'école Tempo, la fresque pédagogique propose

la gamme musicale qui monte, qui monte, qui monte, quand on monte les escaliers, puis qui descend,

qui descend, qui descend, quand on redescend les marches...